



## Entrevista

### Santiago Creel Miranda (Presidente de la Cámara de Diputados)

“Yo creo que tenemos que hacer un binomio más sólido que nunca sociedad y partido, partido y sociedad y buscar las formas, que es muy importante, de poder convenir los temas fundamentales de lo que va a ser el proceso, de lo que va a ser la plataforma y de lo que va a ser toda la estrategia hacia la campaña del 24.

Esto es algo complejo, pero lo tenemos que lograr y hacerlo muy bien; fortalecernos, no dividirnos y buscar los puntos en común, no las diferencias y esto requiere una enorme madurez por parte de todos nosotros, porque lo importante es México. Para mí hay tres cuestiones que deben de coordinarse o equilibrarse: uno es que el candidato o la candidata tenga suficiente legitimidad; el segundo valor es que el proceso resulte bien, que sea un proceso ordenado y que también abone a la legitimidad; tercero, que es muy importante, que se cumplan las reglas de las leyes electorales”.

